

Machesney, Josh

Subject: FW: 2017 Premier's Awards for Excellence in the Arts — Submit Your Nomination!/ Prix de la première ministre pour l'excellence artistique 2017 – Proposez votre candidature!

From: Adamson, Maureen (MTCS) <Maureen.Adamson@ontario.ca>

Sent: Thursday, October 13, 2016 5:02 PM

Subject: 2017 Premier's Awards for Excellence in the Arts — Submit Your Nomination!/ Prix de la première ministre pour l'excellence artistique 2017 – Proposez votre candidature!

Dear CAO, Clerk, Treasurer:

I am writing to let you know that nominations are open for the 2017 [Premier's Awards for Excellence in the Arts](#) and to encourage you to share this information in your community. Attached you'll find a toolkit that can be used to spread the word about this important program.

The Premier's Awards celebrate artists and arts organizations for their outstanding achievements and contributions that breathe life into our communities, help drive innovation and strengthen local economies.

The awards are a way for us as audiences, fans and followers of their great work to applaud the innovators, creators, producers and performers, whose talent and passion enrich our lives and help our communities become stronger and more vibrant.

Each year, two awards are presented: an artist award of \$35,000 and an arts organization award of \$50,000. The program recognizes professional artists and arts organizations whose contributions span a significant period of time.

Details and nomination forms are available on the Ontario Arts Council [website](#). **The nomination deadline is December 1, 2016.** Any Ontario resident is welcome to submit a nomination.

Thank you for helping us celebrate artists and arts organizations who share their talents with us and improve our communities.

Sincerely,

Maureen Adamson
Deputy Minister

Madame, Monsieur,

Je vous écris pour vous annoncer l'ouverture des candidatures à l'édition 2017 des [Prix de la première ministre pour l'excellence artistique](#) et vous encourage à diffuser cette information au sein de votre collectivité. Vous trouverez ci-joint une trousse que vous pourrez utiliser pour diffuser l'information sur ce programme important.

Les Prix de la première ministre pour l'excellence artistique récompensent les artistes et les organismes artistiques qui, par leurs contributions et leurs réalisations exceptionnelles, insufflent de la vie dans nos collectivités, stimulent l'innovation et renforcent l'économie locale.

Les prix sont une façon pour nous, spectateurs et amateurs de leur excellent travail, de rendre hommage aux innovateurs, créateurs, producteurs et interprètes, dont le talent et la passion enrichissent nos vies et permettent de renforcer nos collectivités et de les rendre plus dynamiques.

Chaque année, deux prix sont décernés : le prix Artiste d'une valeur de 35 000 \$ et le prix Organisme artistique d'une valeur de 50 000 \$. Le programme récompense les artistes professionnels et les organismes artistiques dont les contributions s'échelonnent sur une longue période.

Les détails du programme et les formulaires de candidature sont disponibles sur le site Web du Conseil des arts de l'Ontario. **La période de mise en candidature prend fin le 1^{er} décembre 2016.** Tout résident de l'Ontario peut soumettre une candidature.

Merci de nous aider à récompenser les artistes et les organismes artistiques qui partagent leur talent avec nous et stimulent nos collectivités.

Sincères salutations,

Maureen Adamson
Sous-ministre

Web/Newsletter Copy

50 words

Who inspires you?

Are you passionate about the arts, consider yourself a fan or simply admire an artist or arts organization whose work has left an impression? The [Premier's Awards for Excellence in the Arts](#) are your chance to applaud them. Nominate an Ontario artist or arts organization today.

Qui vous inspire?

Vous êtes passionné d'art, amateur d'art ou vous admirez simplement un artiste ou un organisme artistique dont le travail vous a impressionné? Les [Prix de la première ministre pour l'excellence artistique](#) sont l'occasion de les récompenser. Proposez la candidature d'un artiste ou d'un organisme artistique de l'Ontario dès aujourd'hui.

100 words

Who inspires you?

Are you passionate about the arts, consider yourself a fan or simply admire an artist or arts organization whose work has left an impression? The [Premier's Awards for Excellence in the Arts](#) are your chance to applaud them. This annual program celebrates artists and arts organizations for their achievements and contributions to arts and culture in Ontario.

Nominate an artist or arts organization today — it's easier than you think! Visit the [Ontario Arts Council](#) website to learn more. The deadline to apply is December 1, 2016.

Qui vous inspire?

Vous êtes passionné d'art, amateur d'art ou vous admirez simplement un artiste ou un organisme artistique dont le travail vous a impressionné? Les [Prix de la première ministre pour l'excellence artistique](#) sont l'occasion de les récompenser. Ce programme annuel récompense les artistes et les organismes artistiques pour leurs réalisations et leurs contributions aux arts et à la culture de l'Ontario.

Proposer la candidature d'un artiste ou d'un organisme artistique aujourd'hui? Rien de plus simple! Veuillez consulter le site web du [Conseil des arts de l'Ontario](#) pour en apprendre davantage. La date limite pour présenter une candidature est le 1^{er} décembre 2016.

Tweets and Facebook posts

Twitter:

Do you know an inspiring Ontario artist or arts org? Nominate them for the #ONPremiersAwards! <http://www.arts.on.ca/Page1682.aspx>

Vous connaissez un artiste ou un organisme artistique inspirant? Proposez sa candidature! #Prixdelapremièreministre <http://www.arts.on.ca/Page1683.aspx>

Nominate your favourite Ontario artist or arts org for the #ONPremiersAwards <http://www.arts.on.ca/Page1682.aspx>

Proposez la candidature de votre artiste ou organisme artistique ontarien préféré pour le #Prixdelapremièreministre <http://www.arts.on.ca/Page1683.aspx>

Facebook:

Want to applaud someone whose artistic achievements have contributed to Ontario? Nominate them today for the Premier's Awards for Excellence in the Arts! This award celebrates artists and arts organizations for their achievements and contributions to our community that entertain, enlighten, educate and inspire. Visit the [Ontario Arts Council's](#) website to learn more.

Vous souhaitez rendre hommage à une personne dont les réalisations artistiques ont contribué aux arts et à la culture de l'Ontario? Proposez sa candidature aujourd'hui pour les Prix de la première ministre pour l'excellence artistique! Ces prix récompensent les artistes et les organismes artistiques pour leurs contributions et leurs réalisations qui divertissent, sensibilisent, et inspirent. Veuillez consulter le site web du [Conseil des arts de l'Ontario](#) pour en apprendre davantage.

Graphic

To be **INSPIRED**
is **incredible**

WHO INSPIRES YOU?

Nominate an artist or arts organization today

**2017 PREMIER'S AWARDS
FOR EXCELLENCE IN THE ARTS**

www.ontario.ca/excellenceinarts

Last day: December 1, 2016

Être **INSPIRÉ**
est **incroyable**

QUI VOUS INSPIRE ?

Soumettez la candidature d'un artiste ou d'un
organisme artistique dès maintenant

**Prix du Premier Ministre pour
l'Excellence Artistique de 2017**

www.ontario.ca/excellenceartistique

La date limite : le 1er décembre 2016